

Jefe de misión cubana en Brasil denuncia recrudecimiento del bloqueo



Brasilia, 13 oct (RHC-PL) El bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por el gobierno de Estados Unidos contra Cuba hace casi seis décadas continúa vigente y se aplica con todo rigor, denunció el embajador Rolando Gómez González.

Incluso, el cerco se ha recrudecido en sus dimensiones financiera y extraterritorial, algo que venía agudizándose ya desde la administración del entonces presidente Barack Obama, subrayó el encargado de negocios de Cuba en Brasil durante un acto de solidaridad con la isla.

El diplomático advirtió asimismo que 'el incremento de la retórica agresiva contra nuestro país y las medidas anunciadas el 16 de junio de 2017 generan mayor desconfianza e incertidumbre en las instituciones financieras y los propios proveedores estadounidenses', ante el riesgo real de ser penalizados por relacionarse con Cuba.

Recordó que el 8 de septiembre último, cuando el devastador huracán Irma tocaba tierra cubana por la oriental provincia de Camagüey, el presidente Donald Trump decidía prolongar por un año más el

criminal cerco, como una medida en supuesta correspondencia con los intereses nacionales de los Estados Unidos.

El bloqueo -remarcó Gómez González- sigue siendo una violación masiva, flagrante y sistemática de los derechos humanos de todas las cubanas y cubanos; califica como un acto de genocidio, a tenor de la Convención para la Prevención y Sanción del Delito de Genocidio, y es un obstáculo para la cooperación internacional.

Precisó además que los daños ocasionados por el mismo durante casi 60 años alcanzan la cifra de 822 mil 280 millones de dólares, tomando en cuenta la depreciación de la moneda estadounidense frente al valor del oro en el mercado internacional.

A precios corrientes, acotó, el bloqueo ha provocado perjuicios cuantificables por más de 130 mil 178 millones de dólares.

En otra parte de su discurso, el Encargado de Negocios de Cuba en Brasil agradeció 'profundamente la preocupación y la labor desplegada por los amigos solidarios, procurando por iniciativa propia fondos y ayudas para la población cubana damnificada por los efectos terribles del huracán Irma'.

Noble gesto que nuestro pueblo reconoce y admira con enorme afecto, enfatizó.

Citó también palabras del presidente Raúl Castro, quien señaló que fueron días duros para el pueblo cubano, e instó a no lamentarse, sino a volver a construir lo que los vientos del huracán Irma intentaron desaparecer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/144346-jefe-de-mision-cubana-en-brasil-denuncia-recrudescimiento-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba